

Le cou nu de Roumanie

Je suis un pigeon de race cou nu et je suis originaire de l'Union soviétique, où je suis appelé "Golosenia". En Espagne je portais le nom de «berbère Palomas»



Je viens de Roumanie



La partie moyenne de mon cou est dépourvue de plumes. De petites plumes poussent périodiquement, grandissent, se dessèchent et tombent. La peau de mon cou est ridée, de couleur chair à brune.



Je ressemble beaucoup au Culbutant Ciung de Bucarest.



Les variétés sont :
Rouge et jaune cendré à manteau plein ou barré.



Je suis un oiseau de taille moyenne.

Je suis une race peu connue avant la chute de l'URSS en 1989.



cfpchv@gmail.com

Beauvais de Sautré
49460 FENEU

ANIMAVIA
L'arche du plat pays


Espace Naturel
Lille Métropole



www.animavia-infos.fr